

Revue Recto-Verseau N° 316



Note : Pas noté

Prix
au lieu de 9,00 CHF

5,00 CHF

[Poser une question sur ce produit](#)

Description du produit

Au sommaire de ce numéro

Sous la loupe : Le rôle du thérapeute en cette période de transition ?

L'action du thérapeute dans les phases de transition

Michel Odoul

Tout changement génère un stress et des tensions corporelles et émotionnelles. Or celles-ci ne se traduisent jamais par hasard dans telle ou telle partie du corps, bien au contraire.

Un cordonnier bien chaussé

Veetao Hogan

Accepter l'état dans lequel on se trouve, c'est aussi accepter de prendre soin de soi. Cette intégrité est ressentie par le client, consciemment ou inconsciemment.

Chacun à son rôle à jouer

Johanne Razanamahay & Christian Tal Schaller

Le premier rôle de tout thérapeute, c'est d'être informé de tous les choix possibles et d'encourager ses patients à réfléchir avant d'agir.

Un catalyseur orienté vers la simplicité

Grégoire Arnold

Chaque discontinuité dans le cours régulier d'une vie est potentiellement une opportunité à saisir pour se remettre dans le flux de sa vie.

Soyez le changement que vous voulez voir dans le monde

Dr Gérard Vigneron

La vie a toujours un sens même dans les circonstances les plus pénibles et l'accomplissement de l'homme réside dans la réalisation de ce qui donne du sens à sa vie.

Faire face au nouveau, grâce à une solide santé physique et psychique

Christopher Vasey

Comme au niveau physique, il existe donc au niveau de l'âme un terrain dans lequel s'enregistrent tous les événements de notre vie psychique.

Changeons nos perceptions

Annick Brofman

C'est dans nos gestes et attitudes au quotidien que nous changeons, le monde. L'humanité n'est que l'ensemble de tous ces êtres qui vivent au quotidien sur la planète.

Quel thérapeute pour quelle transition ?

Dr Fabrice Jordan

L'autre manière d'agir est de donner des outils à son patient et de lui permettre de faire lui-même le voyage du point A au point B.

A découvrir

Kaya-Kalpa

Anoula Sifonios

Une pratique ayurvédique de longévité et de guérison

Réflexion

Appropriiez-vous la terre

Heide Groll

Laissons chaque âme humaine ou animale, apprendre sa leçon par elle-même. Mais soyons prêts à rectifier avec souplesse une direction fautive, pour nous, les animaux, la nature et la planète.

L'Enquête

L'hypnose, un art du changement

Par Laurent Montbureau

Actuellement en plein boom, l'hypnose est de plus en plus utilisée dans le milieu médical et par des praticiens en hypnothérapie. Entre ces deux milieux, des passerelles peuvent se créer pour un meilleur accompagnement.

Le thème annuel : Elever notre niveau vibratoire

Elever sa vibration en se reconnaissant globalité

Françoise Krebs

Le vibratoire est en nous. Il n'est pas un endroit à atteindre, mais diverses fréquences à accompagner en soi pour créer, recréer, réajuster notre équilibre intérieur.

Commentaires des clients

Il n'y a pas encore de commentaire sur ce produit.